

Comics zu Kurzgeschichten zeichnen



In dem Projekt ging es darum, den Inhalt kurzer Geschichten als Bilder darzustellen oder sich eigene Geschichten auszudenken und diese zeichnerisch zu „erzählen“. Das klingt einfach, ist es aber nicht, denn die Geschichte muss auf wenige Aussagen beschränkt werden, soll aber trotzdem verständlich und interessant bleiben.

Zunächst mussten die SchülerInnen ein Storyboard erstellen und planen, was auf welcher Zeichnung zu sehen sein soll. Auch die Größe der „Panels“ (Bildkästchen) und die einzelnen Sprechblasen mussten vorgeplant sein, bevor es endlich losgehen konnte.



Für den Fall der Fälle lagen Anschauungsmaterialien und Anleitungen bereit, aber die SchülerInnen waren so in ihrem Element, dass das Material kaum benötigt wurde.



Alle waren mit viel Eifer und Kreativität bei der Sache und haben mit viel Liebe zum Detail gezeichnet, sodass am Ende ansprechende Comics entstanden sind.

